



Contre la violence d'un budget austéritaire, mobilisons-nous dès le 10 septembre et au-delà !

Le 15 juillet 2025, François Bayrou annonçait un projet de budget 2026 d'une violence inouïe contre le monde du travail. Dramatisant de manière ridicule la situation financière de la France – situation créée largement par la politique macroniste de cadeaux aux plus riches et au patronat – Bayrou propose une véritable cure d'austérité à coup de vol de jours fériés et de destruction des services publics, de la sécurité sociale et de l'assurance chômage. Les objectifs sont clairs : poursuivre une politique en faveur du capital, financer un « réarmement de la nation » dangereux et autoritariste et faire payer le tout aux classes populaires.

Que Bayrou dégage le 8 septembre est une bonne chose : son gouvernement est illégitime et le scandale des violences à Bétharram aurait déjà dû provoquer son départ dans un pays avec un fonctionnement démocratique normal.

Mais l'essentiel n'est pas là : c'est à la violence néolibérale et autoritaire, incarnée par le macronisme, qu'il faut mettre fin. Nous devons donc construire une puissante mobilisation sociale massive, unitaire et durable pour imposer nos revendications :

- La justice fiscale avec la taxation des patrimoines et des actionnaires, le rétablissement de l'ISF et une vraie progressivité de l'impôt sur le revenu.
- La justice sociale avec l'abrogation de la contre-réforme des retraites, première étape vers le retour à la retraite à 60 ans, et une Sécurité Sociale avec les moyens nécessaires pour répondre aux besoins.
- Le financement des services publics à la hauteur des besoins.
- Le financement de la transition écologique et l'abrogation de la Loi Duplomb
- L'augmentation des salaires, des pensions et des minimas sociaux et l'égalité Femmes/Hommes.
- L'arrêt des licenciements.

La CGT Educ'Action 06 se réjouit de la dynamique citoyenne du mouvement du 10 septembre et appelle les personnels à faire grève pour faire de cette journée une première étape réussie dans la construction d'un processus de mobilisation massive et durable.

Prenons les choses en main dès le 10 septembre pour imposer un budget de rupture qui apporte de véritables réponses aux urgences sociales et écologiques.